

令和7年4月1日

保護者および観戦の皆さんへ

岡山県高等学校体育連盟バレーボール部

お願い

平素から岡山県高体連バレーボール部に格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年度は大会開催における新型コロナウイルス感染症への対応が完全になくなり、コロナ前に行われていた形での大会開催が年間を通して行われました。保護者をはじめとする多くの方々に、生徒たちが生き生きとバレーボールに打ち込む姿を応援していただき、令和6年度の全日程を無事終了することができました。ご協力の程、ありがとうございました。

今年度の県内大会開催にあたっては、様々な場面で保護者の方々や観戦に来られる皆様のご協力が不可欠となります。応援に来られるチーム関係者、保護者の皆様、そして観戦者の方々へのお願いを下に挙げておりますので、ご一読いただきますようお願いいたします。

また、8月には全国高等学校総合体育大会（インターハイ）女子バレーボール競技が実施されます。レベルの高い試合がジップアリーナをメイン会場として繰り広げられ、選手および補助員として生徒たちも活躍してくれる予定です。そちらの方も応援の程、よろしくをお願いいたします。

令和7年度も高体連バレーボール部の大会が活気に満ち、生徒の皆さんの人間的な成長の場となるよう、スムーズな大会運営を目指していきたく思いますので、大会開催および大会運営へのご協力を宜しくをお願いいたします。

- 大会の開催にあたって、変更や連絡事項等があれば高体連バレーボール部ホームページ上でお知らせしますので、ご確認をお願いいたします。また、公共の体育館を利用する場合は、別途注意事項がありますので、各校顧問にご確認ください。
- 駐車許可証（黄色ラミネート）を各チームに6枚ずつ配布しております。会場に駐車する際は、駐車場所を確認の上、駐車許可証を外から見えるところに掲示してください。また、駐車許可証の紛失も数件ありました。各チームで責任をもって管理してください。
- 高校会場においては、会場校の一般生徒の活動に支障をきたさぬよう、校内にある施設（ベンチ等）以外の場所での待機は禁止とさせていただきます。また、体育館内での競技および開閉会式等の妨げになる行為は慎んでいただくよう、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。
- 試合等の録画データの取り扱いについては、十分注意をしてください。SNSへの掲載によって肖像権を侵したり、人権侵害のような書き込みをしたりすることは厳禁です。
- 緊急を要する場合（不審者情報、車の移動等）、試合を中断して放送をさせていただきます。